



Rozones

Fresnillo, de mal en peor

Así que el municipio zacatecano gobernado por **Saúl Monreal** no mejora, sino todo lo contrario. Precisamente el día en que el Inegi lo confirma por enésima vez como la demarcación con mayor percepción de inseguridad, aparecen en sus calles dos cuerpos encobijados. Los cadáveres tenían impactos de arma de fuego y a su lado había una cartulina con un mensaje de algún grupo delictivo que controla la zona. La situación de violencia y de inseguridad es general en todo el estado de Zacatecas, gobernado por el hermano de aquel, **David Monreal**. Pero Fresnillo es un microcosmos en donde se reflejan todos los males de la entidad, cuyas autoridades no han sabido aprovechar el apoyo que les ha dado la Federación. ¡Uf!

Esteban Villegas en el PRI

Y fue **Esteban Villegas** el que ayer le inyectó bríos al discurso priista, durante el evento Diálogos por México que se realiza en la sede de ese partido, nos hacen ver. Y es que el mandatario duranguense, quien recién venció a Morena en su entidad para llegar al cargo, expresó con vehemencia: "Si podemos ganar procesos electorales si nos juntamos, si estamos unidos, si nos quitamos la soberbia, si mantenemos la fuerza porque el PRI es más que cualquier persona y más que cualquier grupo político. En el PRI todos somos iguales y vamos a demostrar de qué estamos hechos". Además, aprovechó para aconsejar cómo atender las diferencias entre fuerzas contrapuestas en pugna dentro del tricolor: "Los priistas entendemos bien los tiempos y cuáles son nuestros tiempos... sabemos nuestros métodos y yo soy de los que creen que los temas políticos partidarios los debemos platicar en la casa y no en los medios". Ahí los mensajes.

Se enciende proceso en Coahuila

Y fue el senador **Armando Guadiana** el que le prendió fuego a una orillita del proceso interno de Morena de cara a la designación del candidato de ese partido a la gubernatura de Coahuila. Y es que el también empresario publicó desplegados en algunos medios en los que cuestiona al subsecretario de Seguridad, **Ricardo Mejía**, quien ya respondió sin comprarle el pleito: "Nosotros tenemos muy claro que el enemigo de la democracia coahuilense... quien está detrás de esta ofensiva de guerra social es **Miguel Riquelme**, es el gobernador, y su jefe político es **Rubén Moreira**... También dijo que "por más que traten de inventar personajes que surgen para golpear el proyecto del Presidente y de la 4T seguirá con sus señalamientos hacia aquellos".

Escalada PAN vs. Narro en el Senado

Y lo que se está recrudeciendo en el Senado es el conflicto entre el senador morenista **José Narro** y la bancada panista. Porque resulta que esta última presentó una denuncia en contra del legislador por el caso de los marinos a quienes se les asignó la custodia del legislador y hoy se encuentran desaparecidos tras un encuentro que éste sostuvo con personajes de cuestionado historial. El zacatecano, tratando de evadir los señalamientos, ha respondido que la acusación es una narrativa de mentiras, de montaje y de calumnias. El caso es que en esa escalada, ayer **Lilly Téllez**, de la fracción albiazul, acusó que Narro apura una iniciativa "para sacarme de comisiones y despojarme de mi salario cuando les diga corruptos, agachados, serviles...". Todo indicaría que dicha iniciativa no tendría respaldos suficientes para transitar, pero como están las cosas, habrá que ver.



Rosario Piedra, a comparecer

Aunque Morena trató de dejar sin *quorum* la reunión de la Comisión de Derechos Humanos del Senado, eso no impidió que finalmente ésta aprobara la comparecencia de **Rosario Piedra Ibarra**, titular de la CNDH, para que rinda cuentas por la falta de respuesta que ha tenido la comisión a su cargo en diversas violaciones a las garantías individuales. La presencia de Piedra en la Cámara alta no ha dejado buenos registros, como cuando asistió sólo para "triangular" con el Ejecutivo la medalla Belisario Domínguez a la activista **Rosario Ibarra**, así como el día de su propia elección y toma de protesta, que casi acabó en una trifulca en la tribuna del salón de plenos. La definición de fecha, hora y formato estará a cargo de la presente Mesa Directiva, a cargo de **Alejandro Armenta**. ¿Le dará pronto trámite?, es la duda que tienen ahora.

Ojo con los albergues

La llegada masiva de migrantes de Venezuela a la Ciudad de México comenzó a asfixiar a los pocos albergues que reciben y atienden a las personas en éxodo. En redes sociales comenzaron a circular peticiones de apoyo para los albergues Tochán, en la alcaldía Álvaro Obregón, y Cefemin, en Gustavo A. Madero, debido a que se saturaron y ahora necesitan insumos para salir de la emergencia por la llegada masiva de extranjeros. En menos de una semana, los albergues se declararon repletos y la gente sigue llegando a la capital a solicitar asilo, por lo que no se descarta un panorama aún peor para la capital. Una intervención oportuna de la autoridad federal podría evitar algún tipo de emergencia de tipo humanitario que se pudiera generar, nos comentan.